

Valenciennes : Après des travaux, le Paradis Wok fait peau neuve et devient le Wok'Inn

Après plus de 6 mois de travaux, le buffet asiatique à volonté situé rue Raoul-Follereau, se réinvente. Réouvert depuis le 12 octobre, il est devenu le Wok'Inn. Hu Paul, le gérant, explique les changements qui ont été effectués.



Ouvert depuis 2013, [le Paradis Wok](#) vient d'être intégralement rénové pendant six mois de travaux. Ce qui s'apparentait à un changement de propriétaire est en réalité **une refonte majeure du restaurant**. Hu Paul, le fils du propriétaire, présente le Wok'Inn, qui a rouvert mi-octobre. « *Le Paradis Wok était ouvert depuis trop longtemps, alors, on a décidé de tout moderniser. C'est comme un nouveau restaurant.* »

Le buffet revisité est donc plus grand. Le gérant justifie la hausse des prix **par une meilleure qualité de nourriture et de service**. « *Le prix a légèrement augmenté, mais nous avons amélioré l'expérience client.* » Si la direction n'a pas changé, l'équipe d'une dizaine de personnes, elle, n'est plus tout à fait la même. En effet, Hu Paul explique que « *la plupart sont nouveaux* ». Tout est donc nouveau ; Mais, bonne nouvelle, **la fontaine au chocolat est toujours là**.

Menu adulte de 16,80€ (le midi en semaine) à 25,80€ (le soir le week-end).